

PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

Zagorsky, Valery Specialized catalogue of postage stamps. The Ru

Preis pro Einheit (Stück): ~~€69.90~~ €60.00

Sie sparen: €9.90



Zagorsky, Valery Specialized catalogue of postage stamps. The Russian Empire 1845-1917 Volume 2

Volume 2, 2006, language english/russian text, 192 pages, size 165 E 235 mm, Paperback.

The postage stamps of the Russian Empire, their varieties, proofs and specimens are presented in this catalogue. Unapproved drafts (essays) are also included.

Information concerning postal stationery, postal rates and postmarks is provided. An approximate prices of philatelic material are given. The catalogue is intended for collectors, dealers, experts, museum and archival workers.

Zagorsky, Valery Spezialisierter Katalog von Briefmarken. Das russische Reich 1845-1917 Band 2

Band 2. 2006, Sprache Englisch / Russischer Text, 192 Seiten, Größe 165 E 235 mm, Taschenbuch.

In diesem Katalog sind die Briefmarken des Russischen Reiches, ihre Sorten, Probedrucke und Exemplare aufgeführt. Nicht genehmigte Entwürfe (Aufsätze) sind ebenfalls enthalten.

Informationen zu Postbriefpapier, Postgebühren und Poststempeln werden bereitgestellt. Es werden ungefähre Preise für philatelistisches Material angegeben. Der Katalog richtet sich an Sammler, Händler, Experten, Museums- und Archivarbeiter.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

Kundenrezensionen: Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.